



### Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Esta reforma administrativa que quiere el presidente López Obrador sería la última parte en la que los Diputados podrían votar, y se haría un merequetengue. ¿Qué es la reforma administrativa? Más de 20 disposiciones en materia administrativa que quieren cambiar para beneficiar al Gobierno prácticamente en todo. Para muchos empresarios, para muchas personas en el sector, se violenta el Estado de Derecho. Sobre el mismo tema, habló este fin de semana el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKhtEfPzYQ4dCel&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214233&parId=75F18D3264FEE48F%214230&o=OneUp>